INTRODUCCION (*)

Durante el primer cuatrimestre de 1976 la Comisión celebró dieciséis reuniones: cuatro en el mes de enero, cuatro en febrero, cinco en marzo y tres en abril. Los temas que, fundamentalmente, centraron su atención fueron los siguientes:

- La preparación del «Programa de acción común de la Comisión para 1976» (1).
- El dictamen sobre la petición de adhesión a las Comunidades por parte de Grecia (enero).
- La política energética,
- Los debates en el Parlamento y en el Consejo sobre los precios agrícolas, para la campaña 1976-77 (febrero).
- Los problemas que planteaban a la Comunidad las perspectivas de la Conferencia de las Naciones Unidas sobre Derecho del Mar.
- La preparación del Consejo Europeo, que habría de celebrarse en los primeros días de abril.
- El examen de los problemas presupuestarios.
- La evolución de la situación del empleo en la Comunidad.
- La evolución de la situación económica y monetaria. Quizá el tema que, en sus diversas dimensiones, atrayera más las preocupaciones de la Comisión. Bien a raíz de que el Gobierno francés decidiera abandonar la «serpiente monetaria» de la Comunidad (marzo). Bien en base a la depreciación de la lira italiana, la libra esterlina y la libra irlandesa, y su incidencia en la política agrícola comunitaria (abril).

Por lo que afecta a España, la Comisión siguió muy de cerca la evolución de los acontecimientos políticos y sociales, así como la situación económica en nuestro país, con vistas al futuro de las relaciones hispano-comunitarias (2).

^(*) Por FRANCISCO J. VANACLOCHA BELLVER.

⁽¹⁾ Cf. Discurso pronunciado, el 10 de febrero de 1976, ante el Parlamento Europeo por Meur. François-Xavier Ortoli, Presidente de la Comisión. Bol. CE, 2-1976, puntos 1101-1114.

⁽²⁾ Nos remitimos, en este punto, a la Crónica General de las Instituciones Comunitarias, realizada por el Profesor E. Vilariño, en el presente número de la R.I.E.

